

Fecha: 17-06-2022 Medio: El Tipógrafo Supl. : El Tipógrafo

Actualidad

Título: Conoce emprendimientos regionales especializados en educación digital

Pág.: 15 Cm2: 331,9 VPE: \$529.059 Tiraje: Lectoría:

Favorabilidad:

6.500 19.500

No Definida

Conoce emprendimientos regionales especializados en educación digital

Luego de un agitado 2020 en cambios tecnológicos y de comunicación, las plataformas digitales asistieron a la continuidad y desarrollo de muchas áreas primordiales tales como la educación. Bajo este contexto, a nivel global muchos emprendedores están transformando el área e innovando. Nuestra región no se queda atrás, y son distintas las marcas que han creado espacios enfocados en potenciar el aprendizaje v la programación curricular desde plataformas integrales.

The WOB es especializada en idiomas, parte de co-munidad WEDO Cowork, y con una gran experiencia

en el rubro "Nuestra metodología "menos datos, más experiencias" tiene como objetivo que nuestros alumnos puedan vivir el idioma inglés de forma lúdica y entretenida; a través de actividades, conversaciones espontáneas, viajes virtuales al mundo entero e interacciones con personas de diferentes culturas, uniendo fronteras y haciendo de las sesiones una experiencia de aprendizaje, y de intercam-bio cultural entre ellos y tutores. Estos últimos brindan al participante la grata sensación de que está, no sólo aprendiendo o mejorando su nivel de inglés, sino que lo invita a la vivencialidad.

En THE WOB gueremos bal desde Rancagua al mun-Coordinador de The WOB. tivo es aportar a los procesos

aportar a la educación glodo, uniendo personas de diversas culturas y países.", destaca Gabriel Indriago, Asimismo en Playglass VR se convierten en un completo laboratorio tecnológico móvil de realidad virtual que es pionero en Chile, el cual contiene un mundo de experiencias inimaginables para usar en el aula de clase sin salir de esta. "Somos de la Región de O'Higgins, donde idea nace para apoyar en las necesidades y problemáticas que tienen colegios rurales y/o municipales. Nuestro obje-



pedagógicos y disminuir la brecha tecnológica, cultural y educativa existente entre los establecimientos. Podemos recorrer las pirámides de Egipto, la gran muralla China e incluso el interior del cuerpo humano y las partes de una célula. Los estudiantes pueden visitar una infinidad de expediciones que abarcan distintas áreas del conocimiento como Histo-

ria y Geografía, Artes Visuales, Inglés y Lenguaje, tanto para el primer y segundo ciclo educativo en base a los planes y programas del Ministerio de Educación. La conexión de la tablet con los visores se realiza a través de un router, que cumple la función de punto de acceso, permitiendo que las expediciones puedan ser visualizadas sin necesidad de conexión a

internet" afirma losé Nicolás Flores Osorio, Director de Negocios PlayGlass VR. Desde WEDO Cowork destacan "estamos felices de que formen parte de nuestra comunidad diversos ti-

pos de profesionales, pymes y empresas, ya que esto genera un microecosistema dentro de nuestro cowork quienes trabajan en conjunto por destacar la región".